

El presidente Santos reveló este jueves en Medellín, los resultados de la última evaluación de calidad que se realizó a la educación en el país, donde se muestra la obtención de una calificación de cinco puntos, de los 10 que se otorgan como total.

Santos aseguró que esto permite saber cómo está el país en materia de calidad educativa y de acuerdo con el Mandatario, en una escala de 1 a 10 Colombia está así: primaria (5,13), secundaria (4,90) y media (5,53). Indicando que esta puntuación es una radiografía para saber lo que hay por mejorar.

“De acuerdo con la información entregada por el Gobierno Nacional, la región Caribe junto con la Amazonía tienen los puntajes más bajos (4,3), y no hay ningún municipio ni departamento de ambas regiones con un puntaje superior a 5,0 e incluso varios están por debajo de 4.” indica el informe de la Presidencia.

La educación primaria de Colombia está en 5.13, la secundaria en 4.9 y la media en 5.53, en una calificación sobre 10, según el Índice Sintético de Calidad Educativa entregado por el presidente Juan Manuel Santos.

Cifras

Por regiones, la Andina tuvo una mejor calificación con 5.3, seguida por el Pacífico, la Orinoquía, Amazonía y el Caribe, con 4.3, que tuvo el peor desempeño.

La Ministra de Educación, Gina Parody, indicó que Turbo, en Antioquia, es el municipio que se enfrenta al mayor reto de esta zona con un puntaje de 3,99.

Con relación a la región de la Orinoquía, tienen puntajes por encima de 5,0: Yopal con 5.27 y Villavicencio con 5,25. Y una de bajo puntaje como Vichada con 3,76.

Finalmente, la región Pacífico solo 6 de las 16 Secretarías que hacen parte de esta parte del país tienen un puntaje superior a 5.0. Son ellas: Ipiales (5,64), Tuluá - (5,63), Pasto (5.58), Palmira (5,52), Popayán (5,41) y Cartago (5,08).

Las que están por debajo de 4.0 y se enfrentan a los mayores retos son: Buenaventura (3,87), Chocó (3,82), Quibdó (3,69) y Tumaco (3,48).

“Este índice Sintético de Calidad le permitirá, año tras año, a cada colegio conocer cómo está y a partir de dicha información, establecer metas y compromisos medibles, estrategia que también busca involucrar a la comunidad con las metas

educativas.", indica el informe de la Presidencia.

La Ministra Gina Parody indicó que para lograr ser la nación más educada de América Latina en 10 años, Colombia deberá alcanzar un índice de 7,01 en primaria, 7,41 en secundaria y 7,06 en la media.

Desde La Ceja, Oriente de Antioquia, el presidente Juan Manuel Santos fijó como meta alcanzar una calificación media superior a 7 puntos en 2025.

El presidente Santos anunció un plan de estímulos económicos para los rectores, profesores y funcionarios de instituciones que mejoren la calidad educativa.

La ministra de Educación Gina Parody y el presidente Santos celebraron el Día E en los municipios antioqueños de La Ceja y Envigado, donde se ubicaron dos de las mejores instituciones del país.

<http://www.rcnradio.com/noticias/educacion-en-colombia-solo-obtuvo-cinco-de-10-puntos-en-examen-de-calidad-201526>